

PlantaDoce.

Empresa

AB-Biotics sale de pérdidas y alcanza un beneficio de 772.000 euros en el primer semestre

La biotecnológica española cerró junio con una cifra de negocio de 5,9 millones de euros, frente a 4,38 millones obtenidos entre enero y junio de 2018.

PlantaDoce
1 oct 2019 - 17:05



AB-Biotics deja atrás los números rojos en el primer semestre del año. La biotecnológica española obtuvo un resultado del ejercicio de 772.000 euros entre enero y junio, frente a las pérdidas de 377.000 euros del mismo periodo del año anterior. Así se desprende del último informe de resultados facilitado por la empresa al Mercado Alternativo Bursátil (MAB) este martes.

La *biotech* cerró junio con una cifra de negocio de 5,9 millones de euros, frente a 4,38 millones obtenidos entre enero y junio de 2018. Por otra parte, **el resultado bruto de explotación (ebitda) se situó en 1,1 millones de euros, en comparación con 325.000 euros de un año antes.**

En cuanto a líneas de negocio, la compañía sigue incrementando la venta de

PlantaDoce.

productos en el área de probióticos que continúan siendo el motor de los ingresos, suponiendo el 94,2% del total del importe neto de la cifra de negocios en el primer semestre. Por su parte, el área de medicina de precisión ha reducido los ingresos hasta alcanzar 348.000 euros.

AB-Biotics celebra este viernes una junta de accionistas para decidir la exclusión de la negociación de la totalidad de las acciones de la empresa en el MAB

Las exportaciones de AB-Biotics han crecido un 57% en el primer semestre y respecto al periodo anterior, representando las ventas nacionales sólo un 4% del total del importe neto de la cifra de negocios de la compañía. **China ha tomado la delantera frente a Rusia convirtiéndose en el principal mercado de probióticos de la biotech.**

El pasado julio, Kaneka Europe Holding Company anunció una oferta pública voluntaria de adquisición (OPA) sobre la totalidad de las acciones de AB-Biotics, tras la que alcanzó el 66,33% de la Compañía. El próximo viernes, 4 de octubre, está prevista la celebración de una junta de accionistas, que decidirá, entre otros asuntos, sobre la propuesta de exclusión de la negociación de la totalidad de las acciones de la empresa en el MAB.